

Job4u

Am 17.02.2017 besuchte die Klasse 10k im Rahmen des Projektunterrichts die Job4u, eine Jugendmesse, die als zentrales Markenzeichen für Berufsorientierung jedes Jahr in der Stadthalle in Wilhelmshaven stattfindet.

Hier konnten sich die Jugendlichen aus erster Hand bei Unternehmen und Schulen über Ausbildungsmöglichkeiten, Berufsbilder und Qualifikationen informieren. Azubis aus zahlreichen Berufen standen den Jugendlichen Rede und Antwort, es bestand die Möglichkeit der direkten Kontaktaufnahme mit Unternehmen und Trends, Chancen und Perspektiven auszuloten.

